
Refrain:
Der Klimawandel wird immer stärker (stärker)

Die Welt zu retten wird härter (härter)
Die Tiere betteln um ihren Lebensraum (Lebensraum)

Aber wir brauchen Platz zum Bauen (Platz zum Bauen)

Die Menschen sollen nicht mit Autos rasen
Denn mit CO2 ist nicht zu spaßen
Kraftwerke verbrennen viel Kohle
Und Tiere gehen dabei zu Tode

Refrain

Die Sonnenstrahlen wärmen die Erde auf
Dabei gehen viele Pflanzen drauf

Wir haben Naturkatastrophen auf der Welt
Und jedes mal kostet es viel Geld

Refrain

Wir Menschen sollten drauf achten
Dass wir nicht zu viele Rinder schlachten

Die Welt wird bald untergehen
Wenn wir weiter tatenlos rumstehen

Klimawandel wird

immer stärker


